

MOUTIER Les apprentis du ceff Artisanat ont récolté 9420 francs pour offrir des fauteuils roulants au Burkina Faso

Un beau défi humanitaire accompli à la force du mollet

Ils ont su se dépenser pour la bonne cause tous ces jeunes. Dans le cadre du projet «Etre en bonne santé» de la filière artisanat du Centre de formation professionnelle Berne francophone à Moutier (ceff), près de 300 apprentis ont participé à une action humanitaire cette semaine.

L'objectif: récolter des fonds pour Handicap solidaire, l'association jurassienne qui aide à la fabrication de fauteuils roulants au Burkina Faso. La méthode: courir 5 km aux alentours de Moutier en se faisant financer par des sponsors. De quoi associer de belle manière promotion de la santé et aide à son prochain.

Près de 10 000 francs

L'action a été une petite réussite car ce ne sont pas moins de 9420 francs qui ont été récoltés par les jeunes. La précieuse en-



Les dons ont été remis à Philippe Beuret, de l'association Handicap solidaire. BENJAMIN FLEURY

veloppe a été remise hier à Handicap solidaire et son président Philippe Beuret, lors d'une cérémonie dans le hall du ceff Artisanat à Moutier.

«C'est émuant de voir des jeunes d'ici s'investir pour des personnes africaines. Offrir un fauteuil

roulant à quelqu'un de handicapé, ça change des vies! C'est non seulement la sienne qui s'améliore mais aussi celle de tous ses proches», a notamment témoigné Philippe Beuret à la bonne vingtaine de jeunes présents.

Grâce aux dons, une trentaine

de fauteuils roulants pourront ainsi être conçus. «Handicap solidaire est active à Ouagadougou, la capitale. Nous formons des Burkinabés pour qu'ils fabriquent eux-mêmes les fauteuils roulants», a précisé Philippe Beuret qui séjourne près de six

mois par année au «Pays des hommes intègres» en Afrique de l'Ouest.

«Finir en beauté»

Du côté du corps enseignant, la satisfaction était également de mise. Soutenu dès le départ par tous ses collègues, Jacques Staempfli, l'initiateur, souligne que cette action humanitaire a permis de «finir en beauté» le projet de sensibilisation «Etre en bonne santé» auquel les 300 apprentis ont été confrontés chaque semaine.

«Pendant une année, les jeunes ont pu prendre conscience des problèmes d'addiction, de sommeil ou d'alimentation. Grâce à deux questionnaires, nous avons notamment remarqué, et c'est une excellente nouvelle, que 98% d'entre eux étaient en bonne santé», relève-t-il.

Cette dernière action humanitaire qui les a vus courir ou marcher sur un parcours de 5 km a donc trouvé un sens particulier: «Ils se sont investis pour des personnes très affectées, en bien plus mauvaise condition qu'eux. Ils ont vraiment joué le jeu. Ce qu'ils ont fait, c'est extraordinaire!».

A noter encore qu'une école de Morteau, en Franche-Comté, a participé à la même démarche. L'enseignante responsable a également fait le déplacement hier, à Moutier, pour remettre ses dons, d'un total de 300 francs, à Handicap solidaire. En récompense de leurs efforts, les apprentis du ceff ont notamment eu droit à une présentation de musique et de danse africaine après la remise des dons. De quoi clôturer une belle action au rythme des tambours et avec de la chaleur humaine. ● BENJAMIN FLEURY

Plus de 9000 fr. récoltés en faveur de jeunes handicapés



Grâce aux élèves du ceff, 30 fauteuils roulants seront offerts à de jeunes handicapés au Burkina Faso, via l'association Handicap solidaire.

PHOTO CLR

Tout au long de l'année, plus de 300 élèves et apprentis du ceff Artisanat à Moutier ont été sensibilisés à des thématiques en lien avec la santé. Mené dans le cadre des cours de culture générale, le projet a permis aux jeunes de mener diverses activités et d'entendre l'avis d'experts sur des questions en lien avec l'alimentation, le sommeil, le stress ou encore les addictions.

Objectif sensibilisation

C'est la première fois qu'un thème était décliné ainsi sur toute l'année. Avec succès, à en croire Jacques Staempfli, enseignant et médiateur scolaire à l'origine du projet. «L'objectif était de sensibiliser les jeunes à ces questions de santé. Nous avons constaté une réelle prise de conscience de leur part», assure-t-il, saluant l'ouverture d'esprit de la direction et des professeurs de l'école tout au long de ce projet exigeant.

Ce dernier s'est terminé cette semaine par une démarche de solidarité des élèves envers de jeunes handicapés du Burkina Faso. «Nous nous sommes dit que faire courir des jeunes en bonne santé pour aider ceux atteints dans leur santé permettrait de clôturer en beauté le projet», explique Jacques Staempfli. Les élèves et apprentis se sont ainsi fait parrainer pour effectuer une course de 5 km autour de Moutier.

L'argent récolté (9240 fr.) a été remis jeudi au président de l'association Handicap Solidaire, Philippe Beuret. Cette somme permettra d'offrir 30 fauteuils roulants à des handicapés du Burkina Faso. «Ce que vous avez réalisé est énorme. Grâce à vous, des gens vont pouvoir vivre une toute autre vie», a-t-il déclaré aux élèves, ému. À noter qu'une classe de Franche-Comté a mené une action similaire, récoltant de son côté 300 euros.